
第５０回教育研究評議会議事録（要録） 

平成２０．７．１５（火）１３：３０～１４：３１ 

場 所 ： 本 部 棟 ５ Ｆ １ 会 議 室 

出 席 者 浅原，二宮，河本，西村，吹春，河野，太田，樫原，宇田川，富永，曽田，坂越，

深田，冨岡，清水（洋），江幡，城，田中（義），山根，佐藤，江坂，古澤，岡本，

池田，平野，鈴木，越智，鎌田，田中（久），谷口，山本，檜山，浮田，吉田，吉

川                          以上評議員 ３５人

欠 席 者 上，高田，渡邉，黒田 

オブザーバー 
清水（敏），春日，金田，坂下，戸澤，高谷，角屋，上田，土屋，河本，西田，星

野，松岡，藤井，日向野，高橋，相田，竹内 

 
（議事） 
１．審査会の設置について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙１
   （学長提案・説明） 
 
  審査会の設置について提案があり，審議の結果，原案どおり承認した。 
 
 
（報告） 
１．第２回広島大学ホームカミングデー及び平成２０年度広島大学名誉教授の会の開催につい

て －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料１

（河本理事（広島大学校友会常任理事，ホームカミングデー・60 周年記念事業 WG 座長）

報告） 

 

  「広島大学創立６０周年記念事業」の試行として位置付けている「第２回広島大学ホーム

カミングデー」及び「平成２０年度広島大学名誉教授の会」を抱き合わせた形で開催する旨

の報告及び各学部・研究科から提案のあった企画事業について報告があった。 

また，当該事業の案内状を９月初旬頃発送予定であり，その際には各学部・研究科等の企

画の案内も含めたリーフレットを作成し同封したいので，その内容について後日調整する旨

併せて報告があった。 

なお，ホームカミングデー及び名誉教授の会への出席予定者については決まり次第連絡す

るので，各学部・研究科等の企画事業の充実に結びつけてほしい旨依頼があった。 

さらに，１１月１日（土）夕刻から，広島市内において同窓会大会が開催される旨発言が

あった。 
 
２．霞キャンパス施設整備グランドデザイン（案）について －－－－－－－－－－ 資料２

（清水理事(財務担当)及び藤井副理事(施設企画担当)報告） 
 
広島大学の施設整備上の課題を明らかにし，今後の施設整備及び運営等に関する取組みを

示すために策定した，「広島大学施設整備グランドデザイン基本方針」に基づき，「霞キャン
パス施設整備グランドデザイン（案）」を作成した旨報告があった。 
なお，学生，大学院生のスペース確保について要望があり，今回報告のあったものをたた

き台として，これらの要望も取り入れながら今後検討していくこととした。 
 
３．広島大学評価委員会委員について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料３

 （学長報告） 
 

  前回の本会議において，各研究科等の推薦により学長が任命することとしていた広島大学
評価委員会委員（第１号委員）について，７月１日付けで任命した旨報告があった。 

  なお，委員長は引き続き 太田 茂 薬学部長を任命した旨併せて報告があった。 
 
４．女性教員採用割合について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料４

 （河本理事（総務担当）報告） 
 



第４８回教育研究評議会（20.5.20）において設定した各部局等における女性教員採用割
合の目標値について，平成２０年４月から６月までの女性教員採用割合の目標値の達成状況
の報告があり，今回の達成状況を参考とし，今後も各部局等において，設定した目標値の達
成に向け，努力してほしい旨依頼があった。なお，今後，４半期毎の達成状況を報告する旨
発言があった。 

 
５．平成２０年度科学研究費補助金について －－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料５
   （二宮理事・副学長（研究担当）報告） 
 
  平成２０年度科学研究費補助金について，採択件数，採択金額について報告があった。 
  また，今後の対策として，①専任教員の申請率を上げるために，１人１件の申請を目指す，
②大型研究種目についても申請する，③今後，科研費の獲得に関してはそれぞれの部局にお
いて数値目標を設定し申請する等，科学研究費補助金獲得に向け，具体的に取り組む旨依頼
があった。さらに，８月５日（火）に科研費説明会（大型研究費獲得を中心として）を開催
する予定である旨併せて報告があった。 

   
６．その他 

樫原総合科学研究科長から，世界遺産宮島の四宮登山道において発生したペンキ塗布事件
に総合科学研究科の教員が関係している旨の報道がされたことについて，事件そのものには
無関係であるが，当方にも認識不足の点があった旨の説明・報告があった。 
なお，学長から，事実については今後確認して頂きたい旨の発言があった。 

 
（資料配付による報告） 

次の各事項については，配付資料をもって報告に代えた。 

 

１．平成１９年度決算について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 配付資料１

（財務室） 

２．平成２１年度概算要求事項について －－－－－－－－－－－－－－－－－ 配付資料２

   （財務室） 

３．平成２０年度第１回 TOEIC(R)IP テスト実施状況について －－－－－－－－ 配付資料３

（外国語教育研究センター） 

４．広島大学オープンキャンパス２００８について －－－－－－－－－－－－ 配付資料４

（入学センター） 

５．平成２０年度「広島大学地域貢献発展研究」の採択研究プロジェクトに 

ついて －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 配付資料５

（地域連携センター） 

６．平成２０年度「広島大学研究支援金」の採択について －－－－－－－－－ 配付資料６

   （学術企画グループ） 

７．各種表彰等の受賞者について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 配付資料７

   （総務グループ） 
以上（資料添付略）

 


